



Bonjour les amis,

C'est Daphné, alias 'mini.globecroqueuse', me revoilà avec des nouvelles toutes fraîches de notre tour du monde en famille !

La dernière fois que je vous ai écrit, j'étais au Panama.

Je suis ensuite partie vers le Brésil pour 1 mois et demi, en commençant par la forêt Amazonienne. Quelle expérience ! J'ai appris à pêcher des piranhas, nagé avec des dauphins roses, dormi dans un hamac en pleine forêt, navigué en pirogue sur le Rio Negro, et j'ai même été à l'école dans une communauté indigène d'Amazonie pendant presque une semaine :-)

Puis avec Papa, Maman et Osaka, nous avons continué sur la côte Atlantique du Brésil, où j'ai découvert un parc national avec de grandes dunes de sable près de l'océan, c'était magnifique, j'y ai même fait du quad et du cheval. J'ai eu la chance de faire du snorkelling avec des tortues quelle émotion ! Et j'ai aussi visité les immenses chutes d'Iguazu, qui sont très impressionnantes.

Au Brésil les gens parlent portugais, mais je me suis débrouillée en leur parlant espagnol, c'était très amusant :-)

Je continue à faire des exercices de calcul et d'écriture sur mes cahiers, et j'ai eu la chance de faire un appel vidéo avec tous mes petits amis de M3A pour leur raconter mon voyage, et pour qu'Osaka fasse un bisou à son frère Saiko !

N'oubliez pas de suivre mes aventures @mini.globecroqueuse sur  

Osaka se joint à moi pour vous faire de gros bisous, à très bientôt, Daphné.

